



Comunidad de Villa San Enrique celebró completa renovación de sede vecinal ejecutada por SERVIU

La comunidad de Villa San Enrique en San Javier recibió oficialmente las obras de mejoramiento de su sede social, un espacio clave para la vida vecinal que fue completamente renovado gracias al Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios DS.27 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

La ceremonia de entrega fue encabezada por el delegado presidencial del Maule, Humberto Aqueveque; el delegado presidencial subrogante de la provincia de Linares, Guillermo Miño; el alcalde de San Javier, Jorge Silva; junto al director subrogante de SERVIU Maule,

Patricio Vásquez. Este último valoró la ejecución del proyecto y su impacto en el sector.

“Estamos muy contentos porque nuestro ministerio no solamente se dedica a construir viviendas, que es super importante. El Plan de Emergencia Habitacional ya lo cumplimos, sino que también hay otras áreas y materias que nosotros nos estamos preocupando, como por ejemplo la construcción o reparación de sedes vecinales como esta, que quedó completamente refaccionada. Por tanto, estamos muy contentos porque nuestro objetivo no solamente es construir casas,

sino que también es construir ciudad y construir barrio”, afirmó Patricio Vásquez.

ESPACIO RENOVADO

La sede social, que tiene una superficie de 120 metros cuadrados, fue reacondicionada con nuevos pisos cerámicos, revestimientos en muros y cielos, puertas de madera, ventanas de termopanel y ventilación mejorada. Su ubicación junto a la Plaza de las Cosechas, que fue intervenida previamente con el programa Quiero Mi Barrio, refuerza la consolidación del sector con equipamiento de calidad para los vecinos.

“Esta sede está postulada al subsidio DS.27 y son aproxi-

madamente 3 mil UF de inversión, unos 115 millones de pesos. Tiene una refacción de su sistema eléctrico, de su sistema de agua potable, un cierre perimetral, un envolvente térmica que se llama EIFS, se modificó el baño para personas con movilidad reducida, entre otras cosas que están a la vista. Así que un cambio casi en un 100% de esta sede”, detalló el director subrogante de SERVIU Maule.

LUGAR SEGURO

El presidente de la junta de vecinos, Juan de Mata Azócar, destacó que un espacio en condiciones óptimas permite fortalecer la organización vecinal y realizar actividades en un

lugar seguro y digno.

Las obras contemplaron la renovación completa del inmueble, con mejoras en infraestructura y accesibilidad. Además, se implementó gas certificado y se reforzó la seguridad con un cierre perimetral y portón de acceso vehicular.

Las obras de mejoramiento de la sede social de Villa San Enrique forman parte del Plan Ciudades Justas del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, que busca reducir desigualdades en los territorios mediante la mejora de espacios comunitarios, la integración social y el acceso equitativo a infraestructura urbana de calidad.